



### **SPORTS**

sport.union@sonapresse.com

# Patrice Neveu: "Nous mettrons tout en place pour nous imposer chez nous "

Entretien réalisé par Willy NDONG Libreville/Gabon

- l'union : Coach, les Panthères du Gabon affrontent ce jeudi à Franceville les Scorpions de Gambie. En match comptant pour la 3e journée des éliminatoires de la Can-2021. Dans un récent entretien accordé à notre Rédaction, le sélectionneur gambien, Tom Sainfiet, déclarait le Gabon favori. Êtesvous vraiment favoris?
- Patrice Neveu: J'ai bien lu les propos de mon collègue Tom Sainfiet qui a déclaré dans votre journal que le Gabon était favori. Pour moi, le terme favori n'est pas le qualificatif que j'apprécie le plus dans ce genre de rencontre. Il veut tout simplement nous mettre une mauvaise et inutile pression sur les épaules. Nous n'allons pas tomber dans ce jeu. Je sais qu'il ne pense pas que nous sommes favoris. Dans la mesure où il souhaite prendre 4 points (sur l'ensemble des deux matches, Ndlr) chez le favori. Non! Nous n'allons pas nous laisser distraire par ce genre de propos. Pour ma part, j'ai confiance en mon collectif malgré les absences. Notamment celle de Aaron Appindangoye qui, au fil des matchs, est devenu un maillon important de mon dispositif défensif. Ce qui ne va pas empêcher notre équipe de tourner pour remporter ce match important.

#### - Victoire impérative du Gabon le 12 face à son adversaire. Êtesvous conscient des attentes du peuple gabonais et des enjeux?

- Très conscient des attentes du peuple et des enjeux de cette double confrontation. Pour moi, l'enjeu principal c'est d'être présent lors de la prochaine Can qui se déroulera au Cameroun en 2022. Mieux, avoir le recul nécessaire dans la gestion des quatre matchs. Et non seulement sur cette double confrontation face à la Gambie. Sachant qu'au finish, il y a tout de même 12 points à prendre. En disant, encore une fois, que l'important pour nous est d'être présent au Cameroun. Et

nous allons tout faire pour y être. - La Gambie est une équipe joueuse. Craignez-vous cette formation?

Je ne crains pas cette équipe, mais la respecte tout simplement. J'ai cet avantage de connaître les forces et faiblesses de cette équipe qui, j'avoue, dispose d'une bonne animation offensive. Mais encore une fois, sachez que nous ferons tout pour nous imposer à domicile. Et le reste, on verra.

#### Contre la Gambie, il faut que vos poulains élèvent le niveau. En sont-ils capables?

- En filigrane j'ai répondu à votre question. Nous avons des arguments à faire valoir pour nous imposer chez nous.
- Au terme des deux rencontres, le Gabon doit au minimum

engranger 4 points. Est-ce possible?

- Tout compétiteur envisage le meilleur au départ. La première chose à faire, c'est prendre trois points à Franceville. Après ce résultat, nous aurons beaucoup d'éléments d'appréciation pour la manche retour.

#### - Promettez-vous la victoire aux Gabonais au soir du 12 novembre?

Nous mettrons tout en place pour nous imposer chez nous et faire plaisir au peuple gabonais. Je connais l'exigence du public gabonais. Ce public qui a soif de victoires et de résultats. Ainsi, nous allons d'abord gérer le match à la maison en le remportant. Puis, entrevoir la suite de la compétition avec beaucoup de sérénité.



Patrice Neveu : « L'important pour nous est d'être présent au Cameroun.»

## Avant Gabon-Gambie: Lemina et Mayi forfaits

WIlly NDONG Libreville/Gabon

ÉCIDÉMENT les mauvaises nouvelles s'amoncellent au-dessus de la tête du sélectionneur des Panthères Patrice Neveu. En effet, Mario Lemina, dont le scanner n'avait pourtant rien révélé la semaine dernière, est finalement out. Ainsi, comme le redoutait le technicien français, le médian gabonais n'a d'ailleurs pas été aligné samedi dernier lors de la rencontre de Premier League entre West Ham et Fulham (1-0). " Comme je le craignais, Mario Lemina ne sera pas de la partie. Sa douleur, malgré les résultats pourtant positifs de l'IRM, a repris. Ne voulant prendre aucun risque, le coach de Fulham, Scott Parker, ne l'a pas convoqué samedi face à West Ham. II est donc forfait pour la double confrontation Gabon-Gambie des 12 et 16 novembre prochains", nous a confié l'entraîneur national.



Mario Lemina, une fois encore, ne sera pas de la partie avec les Panthères.

Pour remplacer Mario Lemina, Patrice Neveu a fait venir dans la tanière le milieu de terrain du club sud-africain de Maritzburg United, Nathanael Bongo Mbourou. L'autre mauvaise nouvelle c'est la blessure au dos de la cuisse d'Ulrich-Kévin Mayi, samedi dernier, lors du

match de D2 turque, entre son équipe, Ümraniyespor Kulubu et Tuzlaspor (1-1). " C'est vraiment dommage! Je ne pourrais pas être de la partie. J'ai eu samedi une blessure au niveau du dos de la cuisse en championnat", nous a confié le joueur, qui a été immédiatement remplacé par l'attaquant du club slovène de Tabor Sezana, Fahd Ndzengue. Lemina et Mayi, deux joueurs qui devaient être alignés au coup d'envoi du match Gabon-Gambie, sont donc absents. Un souci de plus pour Patrice Neveu qui devrait donc revoir son onze de